



干潟小だより

1月号
R3. 1. 8
児童数：263名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

令和3年、2021年の幕開け。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

6日から気持ちを新たに、3学期が始まりました。放送での始業式の中で、「2つの元気で頑張ること」、「新年のめあてを持つこと」について話をしました。「2つの元気」とは、「①自分が元気でいる」ということ、「②まわりを元気にする」ということです。年末年始、コロナ感染拡大のニュースが流れ、昨日、緊急事態宣言が発出されました。その状況下であるからこそ、「①感染防止のためにできることをしっかりやる」、さらに「②一人一人が挨拶や思いやりある言葉かけをする」ことで、周囲を明るく元気にすることができるはずという内容です。1年生から6年生まで発達段階は異なりますが、それぞれに自覚をもって、現状を乗り越えてほしいと思います。しかし一方、これほどの感染増加を踏まえると、市中感染等、誰が感染するか分からないというも現実です。感染という事実が、児童相互の差別やいじめにつながらないように、繰り返し指導していきます。

厳しい現状はありますが、その上で、新年に際し、一人一人がめあてを設定し、その達成を目指して、一生懸命努力する姿勢も忘れないでほしいです。例え、結果が目に見えなくても、主体性や自信をはじめ、新しい自分が変わっていくチャンスを手に入れることができるからです。

3学期は1年のうちで一番短い学期です。学年のまとめをし、今年度に学習したことをしっかりと身につけられるよう、1時間1時間集中して学習できるよう指導していきたいです。また、よきお手本となってくれた6年生から伝統を引き継ぎ、進級や進学に備えるとても大切な学期でもあります。可能な限り、様々な教育の機会を工夫し、3学期もたくさんの「笑顔と感動」が生まれることを期待しています。

本年も、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

緊急事態宣言

を受けて

学校現場において、なお一層の感染防止対策の徹底を図るとともに、学習活動を工夫しながら、教育活動を継続し、健やかな学びを保障していくことが求められています。本校においても、緊急事態宣言期間中を含め、当面の間の対応を旭市教育委員会のご指導のもと、早急を実施して参ります。具体的な行事等の変更（中止・延期や内容等）については、ご連絡いたしますが、まず、今月29日予定の千葉市科学館への校外学習（4年生）は、行き先を変更するとともに3月に延期いたします。詳細は決まり次第ご連絡します。ご協力の程お願いいたします。